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2
秋國　良二

（１９番）

伊牟田　洋史
（９番）

森　　正二
（１６番）

3

運行の拡充について

一番地である安心安全

な国東づくりについて

「国東市学校・園教育環境整備計画」の中には、旭日小学校や小原

小学校の統合問題に 統合の時期が平成24年以降と変更された大恩、来浦、富来小学校の

所在不明の高齢者の状況と年金受給者の確認は。

地域の危険箇所の把握、対応は。

黄色い旗運動への市職員の公助は。

丸小野　宣康
（１５番）

ついて

水害対策について

１年間の残業代（全体）。

個人で月の残業代の最高は。

コミュニティバス等の

１ヶ月当たりの平均残業代（全体）。

路線バス上限料金制について。

ようになるのではないか。

ついて 統合と、豊崎、国東小学校の統合はいつになるのか。

小学校には触れていないが、国東小学校が頻繁に統合を繰り返す

平成２２年　第３回　国東市議会定例会

1

一　　般　　質　　問　　通　　告　　書

地域振興策について

運行の状況と停車位置の変更について。

質　問　事　項

空港を核とした国東市の振興策について。

質問の要旨 ・ 質問内容の説明

選挙投票のあり方に

夏まつり等地区集会への職員の参加は。

大分空港を核とした

デマンド交通システムに対する基本的考え方について。

まちおこしの一丁目 総合支所はまだ必要か。

航空機燃料譲与税の目的及び事業充当について。

地域と協働する組織は。

残業代について

河川の決壊予防対策として、河川の除草、堆積土除去、決壊予知

いようであるが、新しい小学校の校名や校歌など変更はないのか。

箇所の把握並びに改修は。

危険ため池の早期改修は。

富来小学校や国東小学校の地元関係者への説明会は行われていな

投票所の現状は。

投票所の増設について。

4
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木田　憲治
（7番）

市長は2期目に向けての決意表明をされたが、その重点施策と

残された任期中の課題は。

農業振興について 集落営農組織の育成について。

郷土の偉人顕彰について。

農地利用組合、特定農業団体協議会の結成の方向性について。

農業公社の拡充について。

企業・観光客誘地について。

福祉バスの拡充について。

グリーンツーリズム推進対策について。

市営住宅の改修、改築の計画は。

5

6

地域活性化対策に

市の施策について

宮永　英次
（１８番）

国見図書館の整備計画がされているようだが、その概要について。

市民を観光大使に任命してはどうか。

市庁舎の建設についてどのように考えているか。

重点政策について

ついて

行政区の再編について検討課題として考えているか。

将来ビジョンや振興策について検討している部署や人員、組織の姿が

見えないが。

市有地の跡地利用について。
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③

④

1 ①
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③

④

2 ①

限界集落対策（鳥獣対策）について、中山間地直接支払制度の取り

ないか。

組みはできているか。

できていなければ、理由は何か。また、それを克服する手立ては
一丸　政春

（４番）

病院建設について、工事の進み具合、地元説明会の状況、進捗プラン

直接支払交付金を鳥獣対策（金網棚の設置）に使うような支援は

農業振興について、各市所にある産業課の中に、営農技術員を

どの程度進んでいるか。

病院ボランティア等の育成や導入についてはどう考えているか。

配置して、農協と連携を蜜にした営農指導、事業推進などきめ細かな

取り組みができないか。

できないか。

計画について 後期計画のうち、病児、病後児保育事業の具体的な行動計画は。

支援を考えているか。

地域包括ケアの推進のため、地元医師会の会合等でどのような話し

合いをしているか。その連携の中身は。

市民病院の充実に

発生予防のための乳幼児健診は、新生児訪問のように全数実施でき

今後、5歳児健診を検討してはどうか。

ないか。

策定委員会は年何回くらい開催され、公表はどのような形でされるか。次世代育成支援行動

新しい病院の将来ビジョンや行動計画は作成しているか。それは、

専門看護師、認定看護師、診療看護師等の採用予定や資格取得

いるか。 整形外科医の常勤化はこれからの病院づくりのために不可欠と思わ

院内保育の施設整備、ワークライフバランスを考えた職場環境整備は

地元で地域医療を目指す学生がおり、推薦枠があれば、修学資金

地域振興について

貸与制度を検討するか。

れるが、平成20年12月一般質問以後の具体的な取り組み状況は。

の概要の説明を。

どういう形で検討されたのか。

ついて

休診療科目の再開について。

1
吉田　眞津子

（３番）

2

信頼される病院づくり

のために、どういった

９
月
１
７
日

（
金

）

施策をたて努力して

地域の住民に愛され、
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大谷　和義
（１０番）

5

市民病院の運営に

3

ついて

高齢者福祉政策に

運転免許証を返上したお年寄りへの対応策は。

配食サービスについて。

美術品等の管理に 市が所有、又は預託された美術・工芸品の管理状況は。

ついて

について 行っているが、旧武蔵町で策定されたその計画を今後どのように考え

交通手段を持たないお年寄りのため、路線バス・コミュニティバスを

ているか。

全部適用のメリット、デメリットをどのようにとらえているか。

平成16年、大分県が「武蔵川水系河川整備計画」にそって河川整備を

全部適用を採用したが、実績と効果は。

今後の展示会の予定は。

消防行政について 昼間の消防力確保のための対策として、市職員による機能別消防団

含めた交通体系の見直しはできないか。

水災害に強い町づくり

市内に浸水家屋等の被害地区はあるのか。

地域主導による地域活性化として地区公民館の体制作りができたが、教育行政について

4

唯有　幸明
（２１番）

ついて

人はなぜ生き、学ばなければならないのか。

元永　安行
（２０番）

の導入計画は。

９
月
１
７
日

（
金

）

精神障がい者の支援 障がい者には身体、知的、精神の３つがあるが、中でも精神障がい者

6
堀田　一則

（１７番）

について の支援が遅れている。その理由と、今後の対応について。

また、障がい者全体の就労支援の現状と対策について。

教育の根源について

16地区館での1年間の実績は。

これからの地区公民館としての位置づけ、機能強化をどのように考え

生涯学習を振興して行く上での基本的考え方は。

ているか。

今後の生涯学習振興方策の基本的方向は。
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